

## **CAPITULO VI CONCLUSIONES**

El proceso de atención de enfermería es un ciclo continuo que seguirá orientando la práctica de la enfermería profesional, ya que es un método individualizado que nos permite identificar problemas de nuestros usuarios y brindarles soluciones oportunas.

Es sumamente importante la actualización de enfermería, dado que esto nos permite adquirir nuevos conocimientos para la elaboración del PAE y de ésta manera poder brindar una atención de calidad.

Al llevar a cabo el proceso de enfermería se puede observar que la respuesta del usuario a la atención brindada fue satisfactoria, ya que recuperó el estado de conciencia a los cuatro días de haber sido hospitalizada; así mismo estableciendo su estado de salud paulatinamente.

Actualmente el usuario se encuentra desarrollando actividades propias del hogar y en compañía de su familia, sin manifestar ninguna secuela de la enfermedad.